

8 September/septembre 2023



# Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA  
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

## Grant Application Deadline

The application date for the following grants is September 30<sup>th</sup>:

1. Send a Kid to Camp – [click here for grant details.](#)
2. Youth Grant – [click here for grant details.](#)

Applications should be sent to:

Kiwanis Foundation of Canada  
PO Box 5034  
Brantford, ON  
N3T 6J7

Or electronically to  
[office@kfcdn.org](mailto:office@kfcdn.org)

---

**Kiwanis Club of  
Charlottetown**

## Date limite pour les demandes de subventions

La date limite pour les demandes des subventions suivantes est le 30 septembre:

1. Envoyer un enfant au Camp – [cliquez ici pour les détails de cette subvention](#)
2. Subvention pour la jeunesse – [cliquez ici pour les détails de cette subvention](#)

Les applications doivent être adressées à:

Fondation Canadienne du  
Kiwaniis  
Casier postal 5034  
Brantford, ON  
N3T 6J7

Ou par courriel  
à [office@kfcdn.org](mailto:office@kfcdn.org)

---

**Le club Kiwanis de  
Charlottetown**



On August 3<sup>rd</sup>, the Club received the City of Charlottetown's Citizen Recognition Award presented by the Mayor of Charlottetown. The award was given to the Kiwanis Club in recognition of 75 years since inception and the lasting legacy the club has left on the City of Charlottetown.

### **Kiwanis Club of Westfort**



The Club welcomed this year's Bursary winners to a celebration dinner on June 12, 2023 at West Thunder Community Centre in Thunder Bay, Ontario. High School students Anjelina Pathak, Sydney Ruberto, Torin Desrosiers and Karlee Wilkins all received Bursary awards.

These students are going on to post-graduate studies in Computer Science (Brock University, St. Catharines, ON), Computer Engineering pursuing Digital Forensics and Cyber Security (University of Ottawa), Welding and Fabrication Techniques (St. Lawrence College, Cornwall,



Le 3 août, le club a reçu le City of Charlottetown Citizen Recognition Award et la présentation a été faite par le Maire de Charlottetown. Cette récompense a été offerte au club Kiwanis en reconnaissance de 75 ans depuis son arrivée et l'héritage durable que le club a laissé sur la Ville de Charlottetown.

### **Le club Kiwanis de Westfort**



Cette année, le club a accueilli les récipiendaires des bourses à un Dîner de Célébration le 12 juin 2023 au Centre Communautaire West Thunder à Thunder Bay, Ontario. Les étudiants du High School suivants ont reçu une bourse: Anjelina Pathak, Sydney Ruberto, Torin Desrosiers et Karlee Wilkins.

Ces étudiants poursuivront des études en Sciences de l'informatique (Brock University, St. Catharines, ON), Computer Engineering poursuivant Digital Forensics and Cyber Security (Université d'Ottawa), Soudure et techniques de fabrication (St. Lawrence College, Cornwall, ON), et Travail social avec

ON), and Social Work with a goal of attaining her Master's Degree (Confederation College, Thunder Bay, ON), respectively.

Thank you to the Kiwanis Foundation of Canada for their "Matching Scholarship Program" and the scholarship certificates presented to our winners.

The work of Kiwanis is focused on children and youth and we were pleased to support these young graduates as they pursue a new phase in their education.

---

### **Kiwanis Club of Riverdale**



The Club was delighted to present Olivia Corbette-Hampton with a scholarship at her commencement this June. Olivia is an Ontario Scholar and was an active member of her student community at Rosedale Heights School of the Arts as well as in her local community. She is well respected by students and staff and well deserving of this recognition.

Pictured here are Kiwanian Karen DeGroot and Olivia at her June 30th commencement ceremony.

---

### **Kiwanis Club of Winnipeg**

objectif d'obtenir sa Maîtrise (Confederation College, Thunder Bay, ON), respectivement

Merci à la Fondation Canadienne du Kiwanis pour son "Programme de bourses appariées" et les certificats présentés à nos gagnants.

Le travail du Kiwanis est centré sur les enfants et les jeunes, et nous sommes heureux de supporter ces jeunes gradués dans la poursuite d'une nouvelle étape de leur éducation.

---

### **Le club Kiwanis de Riverdale**



Le Club était heureux de présenter une bourse d'études à Olivia Corbette-Hampton au début de juin. Olivia est une étudiante de l'Ontario et a été active au sein de sa communauté étudiante à la Rosedale Heights School of the Arts et au sein de sa communauté locale. Elle est bien respectée par les étudiants et le personnel et mérite cette reconnaissance.

On reconnaît sur la photo Kiwanienne Karen DeGroot et Olivia avant la cérémonie le 30 juin.

---

### **Le club Kiwanis de Winnipeg**



In June, 2023, the Club presented scholarships to the Institut Collégial Vincent Massey Collegiate Key Club:

1. Quynh Le - \$1000 matching scholarship

Quynh has been an active member of Key Club for the past 4 years. She exemplifies the Key Club tenets of Service, Leadership, and Fellowship. For the past four years, she has been a leader, a role model and a friend to the over 50 active members at Institut Collégial Vincent Massey Collegiate's Key Club. Her passion, dedication, and ability to collaborate with others gained her the title of Key Club President. As President, Quynh spent countless hours helping at school and in her community, all the while maintaining a 98% average. Her compassion for helping others was evident in the classroom where she helped a student who was struggling in group discussions and classroom activities to have a voice and a place. She is described by her teachers as "kind and empathetic." This dedication to helping others extends into her volunteer work with Peer Tutoring, Student Council, Youth In Philanthropy, French Theatre Club, and Éco Club along with Community drives and clean-ups. Quynh also completed her Bronze Duke of Edinburgh award in 2021, her Silver Award in 2022 and she is currently working on her Gold Award! Outside of school, Quynh is actively involved in dance; she plays the piano and has a first-degree black belt in karate!

She has made a big impact on her school and in her community, and plans to attend the University of Manitoba next year to study Science and Health Sciences.



En juin 2023, le Club a présenté des bourses d'études au Club K de l'Institut Collégial Vincent Massey Collegiate:

1. Quynh Le – Bourse appariée de 1 000 \$ Quynh a été membre active du Club K au cours des quatre dernières années. Elle illustre bien les principes de Service, Leadership, et Fellowship du Club K. Au cours des quatre dernières années, elle a été une leader, un modèle et une amie pour les plus 50 membres actifs du Club K de l'Institut Collégial Vincent Massey Collegiate. Sa passion, son dévouement et sa capacité de collaborer avec les autres lui ont mérité le titre de Présidente du Club K. Comme Présidente, Quynh a consacré un nombre incalculable d'heures à l'école et dans sa communauté tout en maintenant une moyenne de 98%. Sa compassion pour venir en aide aux autres était évidente dans la salle de classe où elle a aidé un étudiant qui luttait pour avoir une voix et une place dans les discussions de groupe et les activités de la classe. Ses enseignants la décrivent comme étant "gentille et empathique." Son dévouement à venir en aide aux autres étend son travail bénévole auprès de Peer Tutoring, du Conseil étudiant, de Philanthropie chez les jeunes, du Club de théâtre français et Club Éco Club ainsi que les campagnes de nettoyage communautaire. Quynh s'est aussi mérité son Bronze Duke of Edinburgh en 2021, son niveau



2. Jack McMillan - \$1000 matching scholarship  
Jack credits Key Club as a personally transformative experience, but as you can see, however true that may be, he passed on all of that transformation and then some to others, generously sharing his talents, energy, insights and community spirit to those around him. Jack did all of this AND maintained an academic average in the high 90s! His leadership and service to others extends throughout the school, the Fort Garry community and around Winnipeg. Whether on or off the court as captain of his handball team, organizing and participating in Key Club initiatives or helping kids from Rossbrook House shop for Christmas presents, Jack brings hope, inspiration and joy to those he interacts with. In his two years as a Key Club member, Jack oversaw four blood drives, volunteered at Salvation Army kettles, raised money for immigrant families, organized a clothing drive for Siloam Mission and plays a pretty good game of chess.

Jack will continue his education at McMaster University in Hamilton where he plans to study Computer Engineering.

3. Favour Onwuanimkwu - \$500 matching scholarship  
Favour has been an active Key Club member this past year. In this short time, she has put been part of many projects and initiatives ranging from the joint Kiwanis/Key Club Art-in-the-Attic event, pizza sales, food drives and volunteering at school open houses. Favour sees Key Club as a great leadership building experience which has complemented her other leadership opportunities, such as poppy sales through Air Cadets, as a ministry assistant at her church, or being part of Junior Achievement. No task is too big or too small for Favour. She humbly, enthusiastically and joyfully supports other Key Club members and generally everyone around her. Favour credits Key Club for inspiring her to be and do better, an attitude that she has paid forward multiple times.

Argent en 2022 et elle travaille présentement pour obtenir son niveau Or! À l'extérieur de l'école, Quynh est impliquée activement dans la danse, elle joue du piano et est Ceinture noire 1er degré en karaté!

Elle a eu beaucoup d'impact dans son école et dans sa communauté, et elle prévoit fréquenter L'Université du Manitoba l'an prochain pour étudier en Sciences de la santé.

2. Jack McMillan - Bourse appariée de 1 000 \$  
Jack crédite les Clubs K d'une expérience de transformation personnelle, mais, aussi véritable qu'elle soit, il a passé toute cette transformation en partageant généreusement ses talents, énergie, finesse et esprit communautaire à ceux qui l'entourent. Jack a tout fait cela ET maintenu une moyenne académique dans les hauts 90%! Son leadership et service envers les autres sont reconnus à travers l'école, la communauté de Fort Garry et aux alentours de Winnipeg. Que ce soit à l'intérieur ou à l'extérieur du terrain comme capitaine de son équipe de handball, comme organisateur et participant à des initiatives du Club K ou venir en aide aux enfants pour l'achat de cadeaux de Noël chez Rossbrook House, Jack apporte espoir, inspiration et joie à ceux avec lesquels il interagit. Au cours de ses deux années comme membre du Club K, Jack a supervisé quatre collectes de sang, a agi comme bénévole lors des collectes de fonds de l'Armée du Salut, récolté des fonds pour des familles immigrantes, organisé une collecte de vêtements pour Siloam Mission, et il est très bon aux échecs.

Jack poursuivra ses études à l'Université McMaster à

Favour plans to pursue a Bachelor of Nursing degree at the University of Manitoba.

4. Serin Cheon - \$500 matching scholarship  
Serin has been part of Key Club the past two years and within that time has embodied the tenets of service, leadership and fellowship. Serin gives freely of her time, positive energy and skills to help those around her, both within Key Club, to the wider school community or to others through her work as an interpreter at her church to help smooth the transition of immigrants to life in a new land, with a new culture and an unfamiliar language. As a teacher's assistant she has helped many children make that same transition or reacquire and maintain the language of their parents and extended family.

She has helped clean up the community around the school, helped out with pizza sales and been an active member of Key Club. Within Key Club, Serin is generous with her time and has contributed too many projects, like the Salvation Army kettle drive, volunteering at Harvest Manitoba, or the *Dress for Success* program. *Dress for Success* was especially poignant for Serin, since it helps other women thrive at work and life through the tool of clothes to foment real change within the lives of many. Serin is a believer in growth not only through experience, but also in how reflection upon those experiences informs and guides our personal growth as well as helping others.

Serin plans on studying at the University of Manitoba to pursue a degree in Nursing.

5. Namira Armin - \$500 Mel Osborne Scholarship  
Namira has been an active member of Key Club this past year, and in this time has been involved in many projects, such as the Toys 'R Us shopping with students from Rossbrook House, the *Dress for Success* program (several times), and volunteering at Siloam Mission. She is a valued peer

Hamilton où il songe étudier en Génie informatique.

3. Favour Onwuanimkwu – Bourse appariée de 500 \$

Favour a été membre du Club K au cours de la dernière année. Pendant cette courte période de temps, elle a été membre de plusieurs projets et initiatives dont le Kiwanis/Club K Art-in-the-Attic, ventes de pizzas, collectes de fonds et bénévolat lors de portes ouvertes à l'école. Favour voit le Club K comme étant une grande expérience pour le développement du leadership qui a complété ses autres occasions de leadership comme la vente du coquelicot par les Cadets de l'Air, assistante ministre à son église ou faire part de Junior Achievement. Rien n'est trop gros ou trop petit pour Favour. Humblement, avec enthousiasme et avec joie, elle vient en aide aux autres membres du Club K et généralement tous ceux qui l'entourent. Favour rend hommage au Club K pour l'avoir inspirée à être et faire mieux, une attitude qui lui a permis de donner au suivant à multiples occasions. Favour prévoit poursuivre un Baccalauréat en Nursing à l'Université du Manitoba.

4. Serin Cheon - Bourse appariée de 500 \$  
Serin a été membre du Club K au cours des deux dernières années et pendant ce temps elle a personnifié la foi dans le service, le leadership et le fellowship. Serin donne gratuitement son temps, son énergie positive et ses compétences pour aider ceux qui l'entourent, que ce soit au Club K, à la grande communauté scolaire ou aux autres comme interprète à son église pour faciliter la transition des immigrants qui ont une

tutor for Chemistry and Pre-calculus at her school. But it is perhaps outside of school where Namira has had the biggest impact. She hand-makes cards for Sending Sunshine (an Ontario-based charity), which distributes them to people experiencing isolation (like seniors) within the community. Namira is an executive member of the Day One campaign which works with student volunteers to raise awareness and donations to support those with dementia. As an executive member, Namira collaborates with others to produce innovative ideas, decide design choices, create informational media and oversee the duties of volunteers. Although just starting out, Namira and her team raised \$350 this year and continue to grow their campaign.

Namira also finds the time to coach minor league basketball for community youth and for the past six years has volunteered with her cultural community through the Canada-Bangla Association where she has helped plan and perform in many cultural events, and helped plan and volunteer at fundraisers, such as those for natural disaster relief in Bangladesh. Namira has done all of that AND maintained a nearly perfect academic average of 99.6%!

Namira plans to study Science at the University of Manitoba this fall.

It is an honour to present Namira with the Mel Osborne scholarship of \$500.

culture et un langage qui n'est pas familier vers une vie dans un nouveau pays. Comme assistante enseignant, elle a aidé plusieurs enfants à faire cette même transition ou à acquérir et maintenir le langage de leurs parents et de la famille élargie.

Elle a aidé au nettoyage de la communauté autour de l'école, dépanné pour les ventes de pizza et a été un membre actif au sein de son Club K. Au Club K, Serin est généreuse de son temps comme la collecte de fonds de l'Armée du Salut a contribué à beaucoup trop de projets comme la collecte de fonds de l'Armée du Salut, bénévolat pour Harvest Manitoba, ou le programme *Dress for Success*. *Dress for Success* a été particulièrement émouvant pour Serin, puisqu'il aide d'autres femmes à s'épanouir au travail et dans la vie par les vêtements qui changent la vie de plusieurs. Serin croit dans la croissance non seulement par l'expérience, mais aussi comment le reflet de ces expériences informe et guide notre croissance personnelle tout comme aider les autres.

Serin prévoit étudier à l'université du Manitoba en Nursing.

5. Namira Armin – Bourse d'études Mel Osborne de 500 \$  
Namira a été membre actif du Club K l'année dernière, et elle a été impliquée dans plusieurs projets comme le magasinage chez Toys 'R Us avec des étudiants de la Rossbrook House, le programme *Dress for Success* (plusieurs fois), et du bénévolat à la Siloam Mission. Elle est une valeureuse tutrice auprès de ses pairs en Chimie et 'Pre-calculus' à son école. Mais c'est peut-être à l'extérieur de

l'école que Namira a eu le plus impact. Elle dessine des cartes à la main pour Sending Sunshine (une oeuvre de charité ontarienne) qui les distribue à des personnes qui se sentent seules (comme les personnes âgées) dans la communauté. Namira est membre exécutif de la campagne Day One qui travaille avec des étudiants bénévoles pour faire prendre conscience et collecter des dons pour ceux qui souffrent de démence. Comme membre exécutif, Namira collabore avec d'autres personnes pour développer de nouvelles idées, choisir les design, créer des medias informatifs et superviser les obligations des bénévoles. Même si elle ne fait que commencer, Namira et son groupe ont collecté 350 \$ cette année et ils continueront à faire croître leur campagne.

Namira trouve aussi le temps d'entraîner une ligue mineure de basketball pour les jeunes de la communauté et, au cours des six dernières années, agit comme bénévole auprès de sa communauté culturelle via l'Association Canada-Bangla où elle a contribué à planifier et performer dans plusieurs activités culturelles, et aider à planifier et agir comme bénévole dans des collectes de fonds comme celle pour aider le Bangladesh suite à un désastre naturel. Namira a fait tout cela ET maintenu une moyenne académique presque parfaite de 99.6%!

Namira veut étudier en Sciences à l'Université du Manitoba dès cet automne.

C'est un honneur de présenter cette bourse d'études Mel Osborne de 500 \$.



## Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [[office@kfcdn.org](mailto:office@kfcdn.org)] [[www.kfcdn.org](http://www.kfcdn.org)]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:unsubscribe@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!